



苅谷進一議員
(二十一世紀の会)



答

[市長] 事業計画の熟度を高めるためホームページで企業を募集し、複数の企業と意見交換を重ねてきた。

なお、現時点では確約いただいている企業はない。

人事管理

問 現在の人事管理において、職場環境をどのように管理状況を把握しているのか。職員の定員が13名も足りないのは要因があるのではないか、分析をしていただきたい。

近隣地域では1月末に採用試験をしている。時期とタイミングを柔軟に考えたほうが良いのではないか。

答 「市長」 10月採用のほうが応募もある。意見を伺つたので調べてみたいと思う。

問 統括レベルの方が療養休暇を取っている。統括に仕事の負担が多いので、実際の実務でどこに負担がかかり、職員が嫌になり退職しているのか、分析認識が足らないのではないか。

答 「市長」 各職場を専門的に分けているところである。直接の声を聞き考えてみたい。見えていない部分について声も集めながら考えていきたい。

病院問題

問 北埼市民病院は旭中央病院と連携するとのことだが、市内の他病院が北埼市民病院より先に旭中央病院と連携した。新しい病院の経営は問題ないのか。新たな病院の経営計画で入院部分の経営改善だけで黒字化ができるのか。

答 「市長」 新病院の病床数の決定は、旭中央病院との医療連携協議会を開催し、県の医療整備課、市町村課、県委託のコンサルタントなどに参画していただき検討した。

黒字と赤字の損益分岐点を前後するような経営状況になると推計している。

問 市内の開発について、立地適正化をしなくても病院を建設できるなら立地適正化を急ぐ必要もない。

答 「市長」 全体を考えていくところではある。

行政視察

総務常任委員会

総務常任委員会では、6月13日（木）、3月に落成した「横芝光消防署」の新庁舎を視察しました。

文教福祉常任委員会

文教福祉常任委員会では、6月14日（金）、1月にLED照明への交換工事を完了した「のさかアリーナ」の文化ホールを視察しました。

産業建設常任委員会

産業建設常任委員会では、6月17日（月）、千葉県の経営体育成基盤整備事業で整備された椿海地区の農道や排水路を視察しました。



▲総務常任委員会「横芝光消防署」の新庁舎視察



▲産業建設常任委員会 椿海地区の農道や排水路を視察



▲文教福祉常任委員会「のさかアリーナ」文化ホール視察